

## Lluvia de verano: tormentas eléctricas sorprenden a la zona central



Una inusual tormenta eléctrica sorprendió este domingo por la tarde a los santiaguinos. Entre las 17.00 y las 20.15 horas el fenómeno dejó caer algunas precipitaciones en medio de un mes que se ha caracterizado por las altas temperaturas.

Al comienzo de la jornada, la Dirección Meteorológica de Chile (DMC) había emitido un aviso por probables tormentas eléctricas en cordillera, desde la región

de Coquimbo hasta O'Higgins, además de precipitaciones aisladas en valles y el litoral.

Durante la tarde de este domingo se registró, además, un corte del suministro eléctrico que afectó acerca de 12 mil clientes en la Región Metropolitana. Según el reporte de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, a las 20.00 horas 12.434 hogares estaban sin luz.